



↑【火起こし】



↑【ピザ生地づくり】

六月二十四日(土)、子ども会活動が行われました。今年の子ども会は、ピザで、ピザやスープ作り、バーベキューをしました。

ピザは、生地から作りました。最初の生地は、やわらかすぎて手にたくさんのがれました。生地がつき、まとめるのが大変でしたが、だんだんとまとまりやすい生地を作れるようになりました。

生地の上に、玉ねぎ、チーズ、コーンをのせ、今まで焼きました。外はカリカリ、中はやわらかい生地にトロトロになつたチーズがのつたおいしいピザが作されました。

スープは、コンソメスープを作る予定が、コンソメが足りず急きよ、オニオンスープ作りになりました。そんなアクシデントもありましたが、みんなで協力してとてもおいしく作ることができました。

バーベキュー班は、火起こしからの挑戦でした。大きなまきは、手や足を使い小さくしました。火の調節をしながらまきをどんどん使っていきました。肉を焼くときには、ビーチ全体にお肉の香りが広がり、全員の食欲をそそりました。時折、肉がこげるなどもありましたが、楽しくバーベキューをすることができました。

感想を発表する時には、全員に一番楽しかったことを発表してもらいました。「いつもは、できないことをできてよかったです。」「いつも関わりの少ない人と楽しく過ごすことができました。」などの感想が発表されました。充実したお楽しみ会となりました。中小学生のみんなが思い出に残る一日を過ごせました。また、皆と協力する大切さを学ぶことができました。

思い出に残った子ども会

メイメイ
令和5年6・7月

練習の成果

六月二十七日(火)に水泳学習が始まり、七月十二日(水)には、水泳大会がありました。

水泳学習では、海に入り、顔をつたり浮いたりして体を慣れさせました。最初の授業ということで、一人一人泳げる距離を測りました。後口、泳げる距離とともに、自分の目標の距離泳ぎ方を考え、ロイロノートに目標とそれを達成するための方法を打ちこみました。

そして、本格的な練習が始まりました。四つのグループに分かれ、先に泳ぎ始めました。ゴールすると大きな拍手がおこりました。泳ぎ切れ海から上がってきた人たちは皆、満面の笑みを浮かべていました。

今回の水泳では、それぞれ目標に向かい、一生懸命に練習し、目標を達成することができました。今年は、他の行事の関係で、例年よりも練習の回数が少なくなってしまいましたが、質の高い練習に取り組み、大会へ臨みました。

ついに水泳大会当日。「がんばれ」という応援とともに、目標達成に向けて泳ぎ始めました。ゴールすると大きな拍手がおこりました。泳ぎ切れ海から上がってきた人たちは皆、満面の笑みを浮かべていました。



↑【水泳大会当日】

宝島には、スーパーやお弁当屋さんはありません。ですが、売店では、水曜日と日曜日に販売する団体と、金曜日に販売する団体のお弁当が売られています。今回、その二種類のお弁当について取材をしました。

まず、主に水曜日と日曜日に販売されているホームたからのお弁当について、さんに伺いました。

お弁当作りは、高齢者の方々からの希望がきっかけで昨年から始まつたそうです。飲食店やスーパーなどがない宝島ではお弁当の利用者は多

いと教えてください。最後に、さんは、「いつものメニューはハンバーグや揚げ物が健康に過ごせるようにしたいと考えています。困ったことがあれば、声をかけてください。」とおっしゃっていました。

次に、金曜日に販売されているとしまーと宝島店の「ブラウンキッチング」のことにについて、さんと一緒に伺いました。

「ブラウンキッチング」という名前は、茶色い揚げ物などのおかずを売れば、島の人たちに喜んでもらえること

ないこともありました。うまくいかないこともありました。他の行事の関係で、例年よりも練習の回数が少くなってしまましたが、質の高い練習に取り組み、大会へ臨みました。

たびに少しづつ、目標に近づいていきました。今年は、他の行事の関係で、例年よりも練習の回数が少なくなりました。でも、練習に取り組み、大会へ臨みました。

達成することが出来ました。自分の達成する立てる目標を少しづつ達成できるよう頑張りたいです。

思い出しつぱい集合学習!

六月七日（水）から六月十日（土）まで小学五・六年生の集合学習がありました。

今年から鹿児島市立少年自然の家に行き、租税教室やプラホビー、灯火のつどいなどが行われました。

集合学習でどのようなことが心に残ったのかを一人の児童に聞きました。

さん（小学五年生）「私が集合学習で楽しかったことは恋バナです。みんなの恋愛事情や、はまつてることなどを知れてうれしかったです。他の島の子とは、一日目から友達になることができて、最後には親友もできました。」

（大谷幼稚園）
「普段学べない命の大切さを学ぶことができました。」
（鹿児島近代文学館）
「大人から子供まで楽しめる工夫がされており、僕たちが見てない所でたくさん的人が働いているんだなと思いました。」

「いつもあいさつはしていましたが、仕事しながらのあいさつ。」
（ローソン）

見つけて問題などを解いて、ポイントが一番高いチームが優勝というゲームです。他の島の人と協力してカードを見つけることができてとてもうれしかったです。集合学習で学んだことを学校生活に生かしていきたいです。」

さん（小学六年生）「集合学習で楽しかったことは、みんなと話をしたことです。夜、部屋で恋バナをしたことが一番心に残っています。」

他の島の人たちと協力しながら笑顔あふれる集合学習にすることが出来たようです。」



↑【他島の児童と交流している様子】



新記録を目指して 小学六年
体育の授業で、今、ハーダルをやっている。あと少しで二回目の記録測定だ。記録測定に向けて、私は今、二つのことに気をつけて取り組んでいる。それは、ハーダルを跳び越えるときの姿勢とインターバルの歩数だ。ハーダルを跳ぶときには前払い姿勢がいいと先生に教えてもらつた。前払い姿勢にすると、足がハーダルに当たらないらしい。意識しているけれど、なかなかできない。また、歩幅は先生が「三歩で走つたら記録が上がるよ」と言っていた。しかし、三歩で跳びたいが、いつも五歩や六歩になってしまいます。記録会までに体育の授業では、何度も練習して、苦手なところをしっかりと直して、一回目の記録より速く走れたらと思う。

9月の行事予定

1日（金）	始業式・大掃除 身体計測
4日（月）	実力テスト（中学生） PTA あいさつ運動 （～5日）
9日（土）	土曜授業
14日（木）	共通テスト（中3） （～15日）
24日（日）	宝島大運動会
27日（水）	研究公開授業
29日（金）	トカラ列島マラソン （～30日）

クイズコーナー

ブラウンキッチンの名前の由来はどうでしょう？

- ① 全員髪の色が茶色だから
 - ② 茶色い揚げ物などを売っているから
 - ③ 茶色が好きな人の集まりだから
- 先月の答え
③紀寿（きじゅ）

日々の成長 ～日記の紹介～

小学六年

体育の授業で、今、ハーダルをやっている。

あと少しで二回目の記録測定だ。記録測定に向けて、私は今、二つのことに気をつけて取り組んでいる。

そ

れは、ハーダルを跳び越えるときの姿勢とインターバルの歩数だ。ハーダルを跳ぶときには前払い姿勢がいいと先生に教えてもらつた。前払い姿勢にすると、足がハーダルに当たらないらしい。意識しているけれど、なかなかできない。また、歩幅は先生が「三歩で走つたら記録が上がるよ」と言っていた。しかし、三歩で跳びたいが、いつも五歩や六歩になってしまいます。記録会までに体育の授業では、何度も練習して、苦手なところをしっかりと直して、一回目の記録より速く走れたらと思う。